



Liebe Eltern,

wie Sie vielleicht aus den Medien bereits erfahren haben, gelten in Hamburg nach den Herbstferien neue, verbindlich vorgegebene **Lüftungsregeln**.

Diese besagen, dass jeder durch Schülerinnen und Schüler genutzte Raum **alle 20 Minuten quergelüftet** werden muss (sog. „Stoßlüftung“). Dies bedeutet bei uns, dass in jeder Pause und **zweimal je Unterrichtsstunde** die Fenster so weit wie möglich geöffnet werden, um einen kompletten Luftaustausch zu ermöglichen. Dauerlüften soll vermieden werden.

Dies erfordert nicht nur einen gewissen **Zeitaufwand** und eine Unterbrechung des Unterrichts, sondern hat auch Auswirkungen auf die Kleidung der Kinder.

Bitte geben Sie Ihrem Kind nach den Herbstferien **warme Kleidung** (ggf. Mütze, Schal und auch Handschuhe) mit. Besonders wichtig ist eine warme Jacke. Auch wärmere Hausschuhe können sinnvoll sein. Abhängig von den Außentemperaturen muss mit einem erheblichen und häufigen **Wechsel der Raumtemperaturen** im Laufe des Schulvormittags gerechnet werden. Die Kinder sollen sich dann ohne großen Aufwand für jeweils etwa fünf Minuten wärmer anziehen können.

Die wärmenden Kleidungsstücke können dann um Zeit zu sparen - in Absprache mit den Klassenlehrkräften - evtl. auch an den Plätzen der Kinder bleiben.

Ich freue mich, dass wir als Schulgemeinschaft die **Herausforderungen** der vergangenen Wochen seit den Sommerferien so gut gemeistert haben. Ich bedanke mich dabei besonders bei den **Lehrkräften**, die sich mit herausragendem Engagement um das Wohlergehen und um den Lernzuwachs der Kinder gekümmert haben. So war es durchaus nicht selbstverständlich, dass die Schülerinnen und Schüler am Beginn der Unterrichtstage bereits vor acht Uhr in Empfang genommen wurden. Auch die schnelle Einstellung auf mögliche oder tatsächliche Fernbeschulung (inklusive der Einarbeitung in die neue Hard- Software und deren Einsatz) war sehr besonders; hierauf können wir stolz sein!

Ich wünsche allen schulbeteiligten Menschen **erholsame Ferien** außerhalb der Risikogebiete und freue mich auf die Zeit nach den Herbstferien!

Mit herzlichen Grüßen

J. Cors, 02.10.2020